

Bedeutung der Zahlen 1-9

1: Kreativität

Menschen mit der Energie der 1 sind hier, um positive schöpferische Energie in die Welt hinauszutragen. Die schöpferische Energie der Eins kann in die klassischen Künste geleitet werden - in Musik, Schauspiel, Tanz, Schriftstellerei, Malerei, Bildhauerei und andere Bildende Künste - aber auch in die Heilkunst, in kaufmännische Berufe, in den Gartenbau, in Problemlösungen, ins Design, ins Bauwesen, in den Sport, in die Kindererziehung und andere Arten des kreativen Ausdrucks.

2: Zusammenarbeit und Ausgewogenheit

Menschen mit der Energie der Zwei sind hier, um zu lernen, in Harmonie, Ausgewogenheit und gegenseitiger Unterstützung mit anderen zusammenzuarbeiten.

Mit der ihnen eigenen Kraft sind sie ideale HelferInnen, sie unterstützen andere für einen größeren gemeinsamen Zweck.

Sie besitzen ein ausgezeichnetes Organisations- und Koordinationstalent, sind hervorragende MediatorInnen und DiplomatenInnen, unschätzbare BeraterInnen, die in großen Unternehmungen viel bewegen können. Obwohl sie oft im Hintergrund wirken, können sie auch an der Spitze stehen, beraten sich dann aber gern mit anderen.

3: Gefühlsausdruck

Menschen mit der Energie der Drei sind hier, um Einfühlungsvermögen zu entwickeln, von Mitleidsregungen jedoch abzusehen. Sie verfügen meist über emotionales Feingefühl sowie starken Ausdruckswillen.

Normalerweise sind sie teamfähig, möchten sich in einer Gruppe selbst finden und anerkannt werden. Lieber sitzen sie in einem Großraumbüro als allein in einem Luxusbüro.

Sie werden vielleicht LehrerInnen, SchriftstellerInnen, SchauspielerInnen, VertreterInnen, BeraterInnen, HeilerInnen, SozialarbeiterInnen, ManagerInnen.

4: Form, Struktur

Menschen mit der Energie der Vier sind hier, um sich in eine bereits bestehende Struktur zu fügen, ihr zu entsprechen und dadurch Disziplin und Pflichtgefühl zu üben.

Sie müssen lernen, sich auf klare Ziele zu konzentrieren und geduldig in kleinen Schritten voranzugehen. Meist lieben sie einen geordneten, gut durchorganisierten Tagesablauf. Finanzielle Sicherheit ist für sie besonders wichtig.

Sie geben hervorragende Technische ZeichnerInnen, BuchhalterInnen, BauleiterInnen, KassierInnen, SachbearbeiterInnen, ApothekerInnen, Juristinnen, MathematikerInnen, PflegerInnen, SportlerInnen, OrganisatorInnen, ImmobilienbraterInnen und Finanzfachleute ab.

5: Freiheit, Handlungsfähigkeit

Menschen mit der Energie der 5 sind hier, um durch Disziplin und Konzentration innere Erfahrungstiefe zu erlangen. Sie lieben Herausforderungen, vermeiden Langeweile, suchen das Abenteuer, lieben die Kommunikation, sind meist geschickt mit den Fingern, verachten Routinearbeiten.

Sie eignen sich hervorragend als HandwerkerInnen, Musikerinnen, Journalistinnen, SchriftstellerInnen, Werbefachleute, FotografInnen, UnterhalterInnen, Kriminalbeamtinnen und Kriminalbeamte, JägerInnen, FliegerInnen, BörsenmaklerInnen, HandelsvertreterInnen, Kaufleute, Hoteliers, PriesterInnen und ManagerInnen.

6: Perfektionismus, Sinnlichkeit

Menschen mit der Energie der Sechs zeichnet das Bedürfnis nach Schönerem, Gutem, Edlem, Sinnlichem aus.

Oft sind sie auch hier, um sich von ihren Visionen für den Weg in eine bessere Welt mit liebevollen Menschen inspirieren zu lassen.

Sechser sind in allen Bereichen, die das Leben anderer verschönern oder bereichern, zuhause.

Dazu zählen z.B. Schöpferische Künste, Malerei, Bildhauerei, Schriftstellerei, Lehr- oder Sozialberufe, Allgemeinmedizin, Floristik, Architektur, Wissenschaft, Zirkuskünste, Frisur, Musik, Kosmetik, Mode und feine Küche.

7: Glorienträger, Selbstdarstellung

Menschen mit der Energie der Sieben sind geborene Selbstdarsteller. Sie sollten aber immer daran denken, dass die Potentiale, die sie repräsentieren, nicht durch die eigene Arbeit entstanden sind, sondern nur verwaltet und dargestellt werden. Hinter ihren Erfolgen steckt meist eine Idee, eine Erfindung, das Ergebnis wissenschaftlicher Arbeiten anderer. Siebener eignen sich vortrefflich als HandelsvertreterInnen, SchauspielerInnen, Werbefachleute, Showstars, VerkäuferInnen, KellnerInnen, SängerInnen, PressesprecherInnen, JournalistInnen, GeschäftsinhaberInnen.

8: M(acht)

Menschen mit der Energie der Acht sind hier, um mit Überfluss, Macht und Anerkennung umgehen zu lernen und ihren Erfolg in den Dienst des Allgemeinwohls zu stellen.

Die Acht ist auch die Energie der Extreme. „Achter“ können in jungen Jahren als Stuntmen, HochseilakrobatInnen, Rennfahrerinnen oder Extremkletterer leben. Später, wenn es ihnen gelingt, die Gleich-Gültigkeit der neutralen Mitte zu erreichen, können sie zu begnadeten BeraterInnen, ChefInnen und Chefs oder verantwortungsvollen PolitikerInnen aufsteigen, die ihre angeborene natürliche Autorität und ihr Charisma im Dienste der Allgemeinheit einsetzen.

9: Integrität und Weisheit

Menschen mit der Energie der Neun sind hier, um mit höchster Integrität zu leben, ihr Leben nach der Weisheit ihres Herzens auszurichten und anderen mit ihrem Beispiel Ansporn zu sein. Sie verfügen meist über Charisma sowie Qualitäten als FührerInnen und LehrerInnen.

Auch als PsychologInnen, HeilerInnen, PhilosophInnen, AnwältInnen für die Armen und Unterdrückten, als KünstlerInnen, ForscherInnen, ErfinderInnen und GeisteswissenschaftlerInnen können sie sich gut verwirklichen.